

[Transcript] El Partidazo de COPE / La imagen polémica que arrastra Benzema en Francia: "Juega con muchas ambigüedades"

Vamos a ir hasta Francia.
Ahí está nuestro compañero de Radio Montecarlo, Tibú Leplá.
Hola, Tibú. Muy buenas.
¿Qué tal, Juan? Muy buenas.
Muy buenas. Muy sorprendente.
O sea, en España está abriendo...
todas las páginas deportivas en este momento.
Las palabras del ministro del Interior de Francia.
¿Cuál es la situación allí?
Pues la situación es de mucha prudencia.
Por varios motivos, por el contexto en el cual estas declaraciones se están haciendo, el contexto terrorista.
Recordemos que el mismo viernes un profesor de historia fue matado por un guíaista en una escuela en Francia, por segunda vez en tres años, atentados en Bérnica, muy cerca de Francia, y el contexto, evidentemente, en Israel y Palestina.
Ha recordado el tuit que público vencema estos días de apoyo a las poblaciones palestinas.
Siempre fue... Siempre apoyó a esas poblaciones.
Lo que chocó es que no hizo ninguna referencia ni al profesor que fue ejecutado, ni a las poblaciones israelís que también fueron matados en esta guerra.
Entonces, claro, en medio de este contexto interviene el ministro del Interior que maneja informaciones serias.
En un contexto de mucha, mucho, digamos, mucha tensión.
Y él desvela una información que él maneja y que estamos comprobando nosotros.
La verdad es que estamos comprobando.
También nos pille un poco por sorpresa que fuera tan contundente.
Se sabe que vencema es piadoso.
Esto es ningún crimen.
Hay que ser muy claro en ese aspecto.
Es musulmán, tiene una práctica religiosa importante en su vida.
Decidió, lo dijo públicamente, irse a Arabia Saudí.
No, por lo menos oficialmente, no solo por un tema de dinero, pero por un tema también cultural, religioso.
Juegan un club muy cercano a Meca.
A la Meca.
Y él, a la Meca, sí.
Y él lo dijo o dijo que era contento, feliz de poder jugar en un país musulmán

[Transcript] El Partidazo de COPE / La imagen polémica que arrastra Benzema en Francia: "Juega con muchas ambigüedades"

y practicar a esta religión.

En este aspecto, esto no es ningún crimen.

El crimen sería ser vinculado con una asociación terrorista, con Chirala como terrorista en el propio Egipto, donde nacen los hermanos musulmanes.

Hay misquitas en Francia que han sido cerradas porque por vínculos con esta asociación.

Y de ahí supuestamente vincularía el ministro interior a Karim Ben-Sema.

Es un tema muy delicado en Francia.

Por eso, los medios somos muy prudentes con esto.

Porque por el contexto, para que no haya confusiones, pero si hay investigaciones en curso, le estamos comprobando, tratando de comprobarlos.

Pero hay elementos.

Sobre esto que dices, es que es sorprendente, por ejemplo, que ni la equipo ni la parisien están ofreciendo las declaraciones del ministro del interior.

Es decir, aquí en España estamos contando lo que ha dicho el ministro del interior, porque claro, insisto, es que es una persona muy relevante, muy importante en Francia.

Y, sin embargo, allí han optado por no publicar estas declaraciones.

No sorprende.

Le estamos dando esta noche en el programa de RMC.

En RMC, sí.

Pero ya te digo que el equipo...

Lo estamos dando ahora mismo.

Ahora mismo.

Me estás hablando y los compañeros están hablando en el programa.

Están diciendo lo mismo que te estoy contando.

Uno es, hay que tomarlo en serio.

El segundo es, es tan serio que no se le puede...

No se puede aproximar, ¿no?

Como se dice, sí.

Demasero aproximativos sobre este tema.

Y hay que comprobar las declaraciones del ministro del interior, que evidentemente son de primera mano.

Sí, sí.

Pero que ponen el foco de manera muy importante sobre una persona, es decir...

Claro, porque hay que entender que el personaje Benzema, la persona de Benzema no es nada consensual en Francia.

[Transcript] El Partidazo de COPE / La imagen polémica que arrastra Benzema en Francia: "Juega con muchas ambigüedades"

El mismo Karim Benzema del Real Madrid no es el mismo de Karim Benzema en Francia. Su imagen ahí está mucho más deteriorada. Mucho más deteriorada, mucho más, digamos, compartidas. Es una persona que va con él, va con él una comunidad y se trae... Todos los medios somos muy prudentes, porque sabemos que, evidentemente, denunciarán cualquier difamación, lo cual sería normal. Pero también esto, digamos, resucita algunas coleras y algunas polémicas. Recórate que desde el 2015, Benzema con el asunto judicial del sex tape... No juega con Francia. No jugó, está, volvió a jugar, pero también se fue en Poco en Catimini por la mañana, en una concentración en Francia, donde no se supo bien lo que ocurrió. Pero también el propio Dachon denunció a Benzema, años anteriores, con una antelista que hizo con el marco. Te cuento que el personaje Benzema es un personaje muy polémico. Él juega con muchas ambigüedades en sus seres y lo aprovecha. Y esto es cierto, evidentemente, el asunto es mucho más grave que lo que podemos imaginar. Tibú, te agradezco mucho la presencia aquí en el partidazo. Te dejo que estaréis trabajando en Tope en Francia. Muchísimas gracias, un abrazo. Hasta luego.